

Susanne Miscenko und Michal Stukan - die neuen Lateintrainer der Residenz Münster

Nachdem der Interimsvorstand des letzten Jahres das Tanz- und Trainerpaar Susanne Miscenko und Michal Stukan zunächst nur kurzzeitig bis zur Mitgliederversammlung im Februar verpflichtet hatte, sind jetzt die endgültigen Verträge geschlossen worden.

Ab sofort trainieren sie regelmäßig die Lateinpaare des Tanzsportvereins „Die Residenz Münster e.V.“. Das Training für die Paare findet in der Regel am Freitag in den Clubräumen in Hiltrup, Hansestr. 74, von 17.00 bis 19.00 Uhr statt – einige Termine werden allerdings auf den Dienstag verlegt, weil Susanne und Michal als sehr aktive Turniertänzer an Weltranglistenturnieren, Europameisterschaften und dem Worldcup teilnehmen, den sie letztes Jahr in Salzburg mit dem 5. Platz beendeten.

Sie sind momentan über 10 Tänze die amtierenden Deutschen Vizemeister und vor kurzem in Latein neue Landesmeister von Nordrhein-Westfalen geworden.

Den Schwerpunkt im Training der Residenzpaare sehen sie im Vermitteln einer guten Technik, die Grundlage für jedes Tanzen ist.

Von den Münsteraner Paaren ist Susanne sehr angetan: „Der Wille ist da, die Paare sind sehr fleißig und höflich.“ Sie schließt: „Wir sind sehr gerne in Münster“, und „Die Residenz“ ihrerseits freut sich, dass sie mit diesem herausragenden Trainerangebot den Nachwuchs im Verein optimal fördern kann.

Die nächsten Termine mit Susanne und Michal finden am Freitag, den 28.3 2008 und Dienstag, den 1.4.2008 statt.

Das Vereinsheim in Hiltrup, Hansestr. 74 öffnet auch für andere interessierte Paare der angesprochenen Klassen erst einmal zum Schnuppern gerne seine Türen.

25.3.2008
Elisabeth Striegan-Böhm

